



春里中学校

学校教育目標

自ら学ぶ生徒
思いやりのある生徒
健やかな生徒

学校だより 令和5年度 7月号

TEL 048-683-3458

FAX 048-683-8979

夢をもって生きよう

校長 小倉 弘一

現在、NHKで放送している朝の連続テレビ小説「らんまん」の中で、俳優の神木隆之介さん演じる主人公が、土佐弁で言った次のセリフが、私は大好きです。

「はい。思うちゃせんとかないませんきね。思い描くことができたらしあとは実現するだけです。道が見えちゆうなら歩いたらえい。わしは、そのために修行しちよります。」

※主人公が、先輩から「思い描いた夢がかなうとも思っているのか？」という趣旨で問われた際のセリフ

人は成し遂げたいものを見つけ出せば、それに向かって希望と生きる張り合いが生まれるものです。日々の生活に活気が生まれ、心が躍り、前向きに物事をとらえ、活動的に生きていけるでしょう。成し遂げようとする思いが強ければ、それは覚悟をもった「断固たる決意」となります。こうなると、自分の弱い心は影を潜め、自らへの疑いも晴れ、途中に訪れる苦難もパワフルに乗り越えられることでしょう。



だから私は、春里中の生徒の皆さんにも、成し遂げたいものを見つけしてほしいと思います。成し遂げたいものは、何でも構いません。「将来、プロサッカー選手になりたい」でも良いし、「30歳までに青年海外協力隊員になってアフリカで子どもに勉強を教えたい」でも良いし、「フランス語が話せるようになりたい」でも結構です。壮大な夢を心に描いてほしいのです。そのことを想像すると、自分が最もワクワクすること、好きなことを見つけ出してみましょう。

自分の夢は自分自身にしか見つけ出せません。なぜなら、誰もあなたではないからです。興味があることを探すことは、決して苦痛なことではないはずです。なぜなら最もワクワクすることを想像するのですから。自分の興味を探究することは、自分自身とは何者なのかを見つけ出すことでもあります。自分自身を心の中の鏡に映すように、自分の内面に向き合って、自分は何者なのか、自分探しをしてみませんか？ そして、その思いを、是非聞かせてください。みんなが大きな夢をもって、互いにその夢を応援しあえる。そうした集団であってほしいのです。

私はまだ何者でもない。だから、何にでもなれる。
自分は、きっと想像以上だ。

(ポカリスエットのCMより)

